

Urgence pour les EHPAD !

Publication : lundi 30 mars 2020 09:09

Je reçois nombre d'alertes qui me montrent la situation critique dans laquelle se trouvent les EHPAD, y compris dans le Loiret. M. le Préfet parle, à juste titre, d'une « préoccupation majeure. » Je pense en particulier, mais non exclusivement, à l'EHPAD Le Bois Fleuri à Saran, qui dépend du CHRO, où deux décès ont été déplorés et où neuf résidents sont atteints du Covid.

Cela me conduit à demander l'application urgente des mesures annoncées par le Premier ministre : isolement des résidents, quoi qu'il en coûte... et tests et protection maximale pour les personnels et les résidents.

Je relaie et soutiens le « cri d'alarme » lancé par mes collègues députés, à l'initiative de Valérie Rabault et Christine Pires Beaune.

Oui, il y a une urgence pour les EHPAD !

JPS